

Favorable primer trimestre en la industria electrónica (El Financiero 14/06/12)

Favorable primer trimestre en la industria electrónica (El Financiero 14/06/12) Gabriela Chávez / Finsat Jueves, 14 de junio de 2012 Cluster registra ventas por 5 mil mdd. Prevén incremento de 50 por ciento en las exportaciones. Viable, la creación de 50 mil empleos adicionales. GUADALAJARA, Jal., 13 de junio.- Durante el primer trimestre las ventas del cluster de productos electrónicos y de alta tecnología alcanzaron los cinco mil millones de dólares de exportación, una cifra "atípica" y "muy buena" para un comienzo de año, indicaron representantes del sector en rueda de prensa. Ello anticipa que al cierre del año la industria estará en condiciones de alcanzar la meta de exportación de 20 mil millones de dólares y la generación de cien mil empleos. Al presentar el plan estratégico del Ecosistema de Alta Tecnología de Occidente, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, Comunicaciones e Informática (Canieti) en esta zona del país, Octavio Parga Jiménez, y el presidente de la Cadena Productiva de la Electrónica (Cadelec), Carlos Gómez Michel, dieron a conocer una ambiciosa meta para los próximos seis años. Con base en sus proyecciones, los industriales consideran viable la creación de 50 mil nuevas plazas laborales adicionales entre 2012 y 2018, para llegar a 150 mil, incrementar de 600 a mil las empresas que forman parte del cluster de alta tecnología de occidente y alcanzar un aumento de 50 por ciento en las exportaciones en ese periodo. Entre los proyectos que detonarían el desarrollo del sector destacan la Ciudad Creativa Digital, anotaron. Los directivos no descartaron que continúe el buen desempeño de la industria en lo que resta del año, pues las inversiones actuales forman parte de proyectos gestionados uno o dos años atrás. Sin embargo, advirtieron, en caso que los problemas en Europa pudieran llegar a generar una crisis global, "habría consecuencias en todos los mercados", pues si bien las exportaciones al viejo continente representan entre 10 y 12 por ciento de las exportaciones del cluster electrónico de Jalisco, muchas de las ventas dirigidas a Estados Unidos son reexportadas a países europeos.